

Tagesordnungspunkt 8

Sachstand Breitbandausbau UGG, Information

Mit einem Schreiben des Bürgermeisters der VG Nahe-Glan Engelmann, das Anfang August an die Stadt-/Ortsbürgermeister der am Projekt teilnehmenden Ortsgemeinden versandt wurde, begann die nächste Phase des Projektes Breitbandausbau der Fa. UGG, die dieses Projekt eigenverantwortlich und eigenwirtschaftlich durchführt.

Weiterhin wurde durch Fa. UGG eine Postwurfsendung mit Informationen verschickt, die jedoch entgegen der ursprünglichen Absicht, nicht alle Haushalte erreichte. Da es auch in der Einwohnerschaft in Rehborn Informationsdefizite gibt werden nachfolgend der aktuelle Sachstand und die in den nächsten Wochen anstehenden weiteren Aktivitäten kurz dargestellt.

In der letzten Woche gab es bereits erste Infostände in Merxheim, Monzingen, Odernheim und Meisenheim. Weitere Infostände wird es im September, Oktober und November in weiteren Ortschaften geben.

Auch in Rehborn wird ein solcher Infostand am Donnerstag, 29.09.2022, in der Zeit von 12.00 – 19.00 Uhr auf dem Turnplatz aufgebaut werden.

Dieser Termin wird durch Fa. UGG rechtzeitig nochmals veröffentlicht werden.

In den nächsten Tagen werden Berater der Fa. UGG in den Gemeinden, auch in Rehborn, unterwegs sein und im persönlichen Gespräch weitere Informationen geben.

Es können auch persönliche Beratungstermine vereinbart werden.

Ansprechpartner ist diesbezüglich Herr Alexander Fischer (Mobil: 0151-56172269). Bis zum 30.11.2022 läuft die Angebotsphase. In dieser Angebotsphase besteht die Möglichkeit den Glasfaser-Hausanschluss kostenlos zu erhalten.

Im September werden drei ortsübergreifende Informationsveranstaltungen stattfinden.

Am 12.09. in Meisenheim, Gemeindehaus Rathausgasse, am **13.09. in Odernheim, Turnhalle** und am 14.09. Monzingen, Festhalle, Rosengartenstraße 11.

(Diese Termine werden durch die VGV Nahe-Glan im nächsten Mitteilungsblatt veröffentlicht werden.)

Für die Ortsgemeinde Rehborn wird es keine eigene Infoveranstaltung geben. Ende August werden durch Fa. UGG Einladungen zu der Veranstaltung in Odernheim an alle Rehborner Haushalte verschickt werden.

Ergänzend zu den bisherigen Informationen ist mitzuteilen, dass derzeit als Standort für die zentrale Steuereinheit des geplanten Glasfasernetzes in Rehborn ein gemeindeeigenes Grundstück am Ortsausgang Richtung Odernheim in der Nähe der Buswartehalle auf Geeignetheit überprüft wird.